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O que acontece 
quando plantamos 
uma sementinha? O 
que acontece quando 
um grãozinho peque-
nino é colocado em 
solo fértil? E quan-
do esse grãozinho 
é uma palavra, uma 
ação, um sonho, um 
projeto? Plantar é um 
ato de fé, é depositar 

toda sua confiança e apostar no melhor...
Há anos a diretoria da Faculdade de Medicina 

vem semeando e colhendo bons frutos. Uma gran-
de novidade que gostaríamos de compartilhar com 
vocês é o plantio de uma muda de Plátano, também 
conhecida como “Árvore de Hipócrates”. A muda, 
doada pelo professor da USP Giovanni Cerri, foi 
plantada na FM, na AMG, AGM e no Cremego. 
É uma grande alegria para nós termos uma árvore 
dessa fincando raízes em terras goianiense, espe-
cialmente por haver poucas delas no Brasil.

Além disso, comunico que recebemos as ver-
bas parlamentares do deputado estadual Sebastião 
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PUBLICA COMUNICAÇÃO

Guimarães (PSDB) e dos deputados federais Flá-
via Morais (PDT) e Zacharias Calil (UB). As-
sim, será possível realizar diversas melhorias na 
instituição, como a construção da nova entrada do 
prédio da Faculdade de Medicina, que será pela 
5ª avenida do Setor Leste Universitário, a refor-
ma do Centro de Simulação Realística, a compra 
de insumos para o Centro de Genética Humana, 
dentre outras.

Mas as mudanças e melhorias não estão sendo 
efetuadas somente na parte estrutural. Estamos 
reformulando o Projeto Pedagógico do Curso e a 
Matriz Curricular. Desse modo, esperamos que as 
atividades de extensão contribuam para o aprimo-
ramento do discente e possam estreitar a relação 
universidade-comunidade.

Aos calouros de Medicina, desejamos-lhes bo-
as-vindas – Incipit vita nova (uma vida nova se ini-
cia). Tenham certeza que a experiência de vocês na 
FM será enriquecedora e transformadora, tanto no 
âmbito acadêmico quanto profissional e social.

Boa leitura!

Avante!

Dr. Waldemar Naves do Amaral,
Diretor da FM/UFG

Faculdade de Medicina
Revis ta da

UFG
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Verbas de emendas parlamentares são recur-
sos que deputados federais, estaduais e senadores 
têm para atender as demandas das comunidades 
que representam. Quando liberadas, as quantias 
possuem direcionamento certo e não podem ser 
usadas para outros fins.

Conforme comenta o Prof. livre-docente Dr. 
Waldemar Naves do Amaral, diretor da Faculda-
de de Medicina da UFG, nos últimos 20 anos a 
diretoria da instituição tem conseguido angariar 
verbas parlamentares, especialmente de Brasília, 
da bancada dos deputados federais e senadores 
goianos. Ele salienta, ainda, que o Hospital das 
Clínicas da UFG e o Centro de Genética Hu-
mana, por exemplo, foram construídos por meio 
de verbas parlamentares.Em 2022, a Faculdade 
de Medicina da UFG recebeu verbas parlamen-
tares do deputado estadual Sebastião do Caroço 
(União Brasil) e dos deputados estaduais Zacarias 
Calil (União Brasil) e Flávia Morais (PDT). Com 

Verbas parlamentares
garantem melhorias na
Faculdade de Medicina

INVESTIMENTO

Em 2023, a FM ganhará uma nova entrada, o Centro de Simulação Realística será reformado e o Centro de 
Genética Humana ganhará insumos

o montante recebido, diversos investimentos po-
derão ser feitos na FM. “Conseguimos 2 milhões 
de reais dos dois deputados federais, 1 milhão de 
cada, tudo conforme o trâmite habitual. Agora, 
os valores estão disponíveis na conta da Funda-
ção de Apoio ao Hospital das Clínicas (Fundahc) 
para realizarmos algumas melhorias na Faculda-
de de Medicina”, revela Dr. Waldemar.

Um dos projetos a ser efetuado é a criação de 
uma nova entrada para a Faculdade de Medicina, 
que será pela 5ª Avenida do Setor Leste Universi-
tário. “Ficará belíssima a nova porta de entrada!”, 
prevê Dr. Waldemar.

Além da mudança na estrutura de entrada 
da instituição, a verba recebida será utilizada na 
reforma do Centro de Simulação Realística, na 
aquisição de bonecos eletrônicos e na compra de 
insumos para o Centro de Genética Humana, 
para que os profissionais possam efetivar os exa-
mes de bancada.
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Deputado Sebastião Guimarães
destina R$ 500 mil de emendas
parlamentares à FM-UFG

INVESTIMENTO

A Faculdade de Me-di-
cina da Universidade Fede-
ral de Goiás (FM-U-FG) 
recebeu R$ 500 mil de 
emendas parlamentares do 
deputado estadual Sebas-
-tião Monteiro Guimarães 
Filho (PSDB), o Tião do 
Caroço. Em 2020 a ins-
ti-tuição ganhou R$ 200 
mil, e em 2021 o valor foi de 
R$ 300 mil. Após a publi-
cação da emenda no Diário 
Ofi-cial do Estado, houve 
uma cerimônia online para 
in-formar à diretoria e ao 
cor-po docente da FM-U-
FG sobre a conquista.

A emenda do ano de 
2020 foi destinada à re- 
forma do espaço físico da 
FM, especialmente do Te-
atro Asklepiós. A de 2021, 
por sua vez, no valor de R$ 
100 mil, foi en-viada para a 

construção de uma quadra poliesportiva para atender os 
pacientes de reabilitação do Hospital das Clínicas e as 
atividades esportivas da AAAJMR – a associação es-
portiva dos acadêmicos. A terceira emenda, no valor de 
R$ 200 mil, foi destinada à cons-trução do Museu da 
Faculdade de Medicina.

A Instituição recebeu as emendas parlamentares 
após o ex-diretor da FM-UFG, Dr. Antônio Fernan-
-do Carneiro, solicitar, junto a graduanda de Medi-ci-
na, Roberta Pegoraro Monteiro Guimarães, verba para 
viabilizar alguns projetos da instituição.

“Sou muito grato pela responsabilidade a mim con-
-fiada de poder representar o meu povo. Investir na 
for-mação e no reconhecimento dos professores sempre 
foram meus objetivos na vida pública”, afirma Sebastião.

Montante foi usado na reforma física da Universidade, construção de uma quadra poliesportiva e também
na edificação do Museu da FM

O parlamentar destaca, ainda, que “no momento em 
que vivemos, devemos valorizar ainda mais a formação 
dos profissionais da saúde e unir forças junto às univer-
-sidades para proporcionar boas condições de ensino.”

Sebastião é pai de Roberta e conhece de perto as 
dificuldades que os alunos e professores enfrentam. 
Porém, mesmo diante das dificuldades, destaca que a 
UFG está entre as maiores universidades do país, sendo 
um grande orgulho para os goianos

O deputado também não poupa elogio ao HC--U-
FG. “O Hospital das Clínicas é excelente e conta com 
uma equipe extremamente qualificada, sendo motivo 
de muito orgulho para nós. Sou imensamente grato por 
poder representar o Estado de Goiás nesse serviço à 
UFG e ao Hospital das Clínicas. Também sou solidário 
à luta dos estudantes, professores e de todos os servido-
res da saúde”, comenta.

Deputado estadual Sebastião 
Monteiro Guimarães Filho 
(PSDB)

Deputado estadual Sebastião 
Guimarães (PSDB) e a aluna do 
5º ano de Medicina, Roberta Pe-
-goraro Monteiro Guimarães

HOMENAGEM

“Gostaria de prestar uma breve homenagem aos pro- 
fissionais da saúde e da educação. Vivemos um momen-
-to de crise em que esses verdadeiros guerreiros tomaram 
frente, se expuseram e com a graça de Deus vencerão 
essa batalha. Me coloco à disposição do corpo docen-
-te e discente da Universidade para comparecer e ajudar 
naquilo que necessitarem. Dessa forma, investindo na 
formação desses jovens, na recuperação dos pacientes do 
HC, em um espaço adequado para promoverem pes-
-quisa e ensino, sabemos que deixamos um Estado ain-
-da melhor para os goianos. Parabenizo à minha filha, 
Roberta, pela profissional solidária e dedicada que está 
se tornando e por seu esforço em levar melhorias para a 
saúde e educação pública. Agradeço e parabenizo o Dr. 
Fernando Carneiro, Dr. Waldemar Naves, os docentes 
e servidores pela excelente gestão e conquistas para a 
Faculdade de Medicina. Por fim, deixo meus agradeci-
-mentos em nome da Alego ao Dr. José Garcia e a equi-
-pe do Hospital das Clínicas pelos serviços prestados à 
comunidade nesse momento em que vivemos.”
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Empenhada em levar melhorias para a Educa-
-ção e para o campo da ciência, a deputada federal 
Flávia Morais (PDT-GO) destinou uma emen-da 
parlamentar no valor de R$ 1 milhão para o Cen-
tro de Genética da Universidade Federal de Goiás 
(UFG).

Essa é a segunda emenda destinada para a ins-
-tituição neste mandato da deputada, que ressalta a 
importância de se investir na Educação.

“A Educação salva vidas. Salvou a minha e a de 
milhares de pessoas. A pandemia de Covid-19 nos 
mostrou a importância da ciência e do co-nheci-
mento. Tenho muito orgulho de ser defen-sora da 
educação”, pontua.

Em 2020, também neste mandato como de-pu-
tada federal, Flávia destinou R$ 300 mil para a 
aquisição de equipamentos para os laboratórios do 
Centro de Genética.

“Cada vez mais nós enxergamos essa necessi-da-
de de investir na ciência, de valorizar nossos pes-
quisadores e estudantes. Investir em educação é um 
orgulho para nós”, enfatiza.

DEPUTADA FEDERAL FLÁVIA MORAIS 
DESTINA RECURSOS PARA O CENTRO
DE GENÉTICA DA UFG

INVESTIMENTO

Deputada Federal Flávia Morais (PDT-GO)

Emenda parlamentar de R$ 1 milhão já está empenhada e será destinada ao custeio da Educação
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O deputado federal Zacharias Calil (UB) des-
-tinou duas emendas parlamentares para a Faculda-
-de de Medicina da Universidade Federal de Goiás 

DEPUTADO FEDERAL ZACHARIAS 
CALIL DESTINA MAIS DE
R$ 1,5 MILHÃO EM EMENDAS 
PARLAMENTARES À FM-UFG

INVESTIMENTO

Deputado Federal Zacharias Calil (UB) 

Verba será utilizada para custeio e manutenção da universidade e do Hospital das Clínicas

(FM-UFG), uma no valor de R$ 500.054,00 e a 
outra de R$ 1.048.575,00. O montante, já empe-
-nhado, será utilizado para custeio e manutenção 
da Universidade e do Hospital das Clínicas.

Para Calil, a sensação de poder ajudar a insti-
tuição é extremamente importante e gratificante. 
“Como parlamentar e egresso da FM, vejo como 
uma obrigação em poder devolver aquilo que a UFG 
e a FM contribuíram para a minha forma-ção e de 
outros alunos.”

Conforme comenta o deputado federal, a FM-UFG 
é de suma importância para o Estado de Goiás. Segundo 
ele, a instituição é responsável pela formação médica de 
alto nível. “Os profissio-nais formados na FM-UFG se 
destacam nacional e internacionalmente. Tenho orgulho 
de ter me graduado nessa universidade”, confessa.

Para finalizar, Calil diz: “o que me motiva na 
política é poder contribuir com a formação de 
novos profissionais por meio das emendas parla-
-mentares, as quais serão usadas em prol da so-
-ciedade como um todo. Além disso, os recursos 
destinados também darão condições de trabalho 
a esses jovens para que possam ingressar no mer-
-cado de trabalho com inovação, tecnologia e alto 
conhecimento”, salienta.
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 Membros da Faculdade de Medicina (FM) se reu-
niram, no dia quatro de março, por volta das 10h, em 
frente à instituição, e plantaram uma muda de Plátano, 
conhecida como “Árvore de Hipócrates”. Conforme re-
vela o diretor da FM-UFG, Prof. livre-docente Wal-
demar Naves do Amaral, a diretoria da FM requisitou 
algumas mudas da árvore ao Dr. Giovanni Guido Cer-
ri, professor da Faculdade de Medicina da Universidade 
de São Paulo (FMUSP). Após a solicitação, foram ce-
didas cinco mudas, três delas vingaram.

Uma muda foi plantada em frente a FM, a outra 
defronte o Conselho Regional de Medicina de Goiás 
(Cremego) e a terceira diante do Edifício Órion, sede 
da Associação Médica de Goiás (AMG) e da Academia 
Goiana de Medicina (AGM). “O plantio é um marco 
para a nossa instituição. A Faculdade de Medicina fica 
lisonjeada em receber a missão de cuidar do Plátano, 
árvore que possui valor simbólico e representação histó-
rica na medicina. Que a sombra que surgirá propicie a 
continuidade dos ensinamentos, conforme acontecia na 
Grécia antiga”, comenta Dr. Waldemar.

O Plátano é uma árvore frondosa, possui folhas lar-
gas e pode atingir 50 metros de altura. Conta a tradição 
que era sob a sombra de um Platanus Orientalis, na Ilha 
de Cós, que Hipócrates, o “Pai da Medicina, reunia-se 
com seus discípulos para transmitir seus conhecimentos 
há mais de 2.500 anos. Ainda hoje, a “Árvore de Hipó-
crates” é uma das maiores atrações turísticas de Cós, con-
siderada historicamente a mais antiga de toda a Europa.

Além disso, o Plátano é um importante exemplo da 
relação entre a medicina e a natureza, denotando a im-
portância da observação e da compreensão do mundo 
natural na prática médica.

“Árvore de Hipócrates” é plantada 
em frente à Faculdade de Medicina

LEGADO

Mudas foram doadas pelo professor de Faculdade de Medicina da USP, Giovanni Cerri

SOBRE O PLÁTANO

O ex-aluno de Medicina da USP, Petrônio Stama-
to Reiff, trouxe uma muda de Plátano da Ilha de Cós, 
Grécia, para o Brasil em 1994. A partir dela, foram 
criadas outras no Departamento de Botânica da USP. 
Posteriormente, o Prof. Dr. Giovanni passou a fazer 
a dispersão dos plátanos para várias regiões do Brasil. 
Agora, o Plátano fincou raízes em terra goiana.
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A Semana de Recepção dos Calouros (SeReCa) 
foi realizada no mês de abril no Teatro Asklepiós 
da Faculdade de Medicina (FM), na Praça Univer-
sitária e em outros espaços que circundam a Univer-
sidade Federal de Goiás (UFG). Na ocasião, foram 
ofertadas aos 110 ingressos do curso de Medicina di-
versas atividades e oficinas, como uma visita guiada 
ao Campus Samambaia.

Segundo a acadêmica Anna Raphaella de Ma-
tos Faria Rezende, presidente do Centro Acadêmi-
co XXI de Abril (Caxxia), o evento busca acolher 
os ingressos do curso de Medicina de forma leve e 
sensível. Ainda de acordo com a acadêmica, desde 
o momento que os estudantes são aprovados, o foco 
é fazer com eles se sintam confortáveis e acolhidos. 
Assim, todos os anos, a SeReCa mantém a tradição 
de amparo, respeito e união entre as turmas. Além 
disso, busca apresentar aos calouros as instituições 
da faculdade, os projetos e a divisão do curso.

Anna Raphaella diz, ainda, que os novos alunos 
também recebem orientações sobre os equipamen-

SeReCa 2023 dá boas-vindas
aos novos acadêmicos do curso
de Medicina

ANO LETIVO

Evento promoveu a tradicional “Cerimônia do Jaleco” e ofertou diversas atividades e oficinas aos ingressos

tos e auxílios virtuais, físicos e financeiros disponí-
veis. Em síntese, a SeReca procura mostrar o mundo 
de oportunidades que a Faculdade de Medicina e a 
UFG podem oferecer.

Ademais, a presidente revela que a Semana do 
Calouro se atenta à segurança dos alunos integral-
mente, ajudando-os a lidar com a saúde mental ao 
longo curso, orientando-os a respeito de como esta-
belecer boas relações com os discentes e docentes e, 
ainda, auxiliando-os a organizar os estudos, dando 
dicas de como estudar, etc. “De modo geral, a SeRe-
Ca aborda tudo que os calouros precisam saber para 
ingressar no curso com segurança e confiança, certo 
de que estarão no lugar certo e que haverá pessoas 
para apoiá-los em qualquer tipo de dificuldade”, ga-
rante Anna Raphaela.
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A Semana de Recepção do Calouro é 
produzida por estudantes de Medicina 
do 2º período. Fizeram parte da diretoria 
este ano os alunos: Mário Alves da Cruz 
Júnior, presidente; Isadora Rodrigues 
Pereira, diretora de kit; Carlos Eduardo 

DIRETORIA SERECA 2023

Durante a Semana de Recepção dos Calouros foi 
montado um espaço para receber os novos discentes 
e aplicar o trote tradicional, que ocorre todos os anos 
na UFG de forma integrada. Posteriormente, houve 
a habitual “Cerimônia do Jaleco”, evento que visa dar 
boas-vindas aos aspirantes a médico e seus familiares.

No intuito de acolher os ingressantes e fazer flo-
rescer o espírito de pertencimento, houve também 
uma festa de integração para os calouros e veteranos. 

Anna Raphaella de M. F. Rezende
Presidente Caxxia

Carlos Eduardo Neves de Sá
Vice-presidente da SeReCa

Mário Alves da Cruz Júnior
Presidente da SeReCa

Anna Raphaela comenta que os novos acadêmicos 
de Medicina também receberam o “kit calouro”, 
contendo materiais e instrumentos necessários para 
as aulas no ciclo básico, e prestigiaram a inspiradora 
palestra do Prof. Dr. Celmo Celeno Porto.

A Semana de Recepção dos Calouros é um 
projeto de extensão pertencente ao Centro Aca-
dêmico XXI de Abril (Caxxia) da Faculdade de 
Medicina da UFG.

Neves de Sá, vice-presidente; Khissya Be-
atryz Alves de Lima, diretora da semana; 
Mariana Mérida de Souza, diretora de 
kit; Matheus Henrique Bernardes Daniel, 
diretor da semana; Bruno dos Santos Fer-
reira Roque, Diretor de trote e eventos.
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A Faculdade de Medici-
na da UFG, assim como as 
demais Instituições de En-
sino Superior (IES) do país, 
tem como documento nor-
teador do desenvolvimento 
de seu projeto pedagógico 
as Diretrizes Curriculares 
Nacionais (DCN), que de-
finem a estruturação, os ob-
jetivos do curso, assim como 
os princípios, fundamentos 
e procedimentos da forma-
ção médica.

Em 2014, em uma ini-
ciativa do Pro-Pet Saúde e 
da direção da FM-UFG foi 
construída e aprovada a re-
formulação do Projeto Pe-
dagógico de Curso (PPC) e 
a reestruturação da matriz 

curricular. O processo contou com expressiva 
participação do corpo docente e com a colabora-
ção de professores consultores de diferentes facul-
dades médicas do Brasil.

No entanto, em uma sociedade pautada por 
mudanças constantes e rápidas, o conhecimen-
to médico e o perfil dos novos acadêmicos têm 
nos desafiado e exigido adequações das habilida-
des e competências que se espera dos ingressos 
do curso médico. Por isso, precisamos entender 
que é natural e esperado que o projeto pedagó-
gico do nosso curso de Medicina esteja sempre 
em construção e seja frequentemente ajustado às 
necessidades da população nos setores públicos e 
privados de saúde.

Reformulação da matriz curricular 
e do projeto pedagógico do curso de 
Medicina será apresentada em breve à 
comunidade acadêmica

ENSINO

Nesse sentido, a Portaria MEC nº 1.350, de 14 
de dezembro de 2018, instituiu a obrigatorieda-
de da curricularização das atividades de extensão 
dos cursos (ACExs) de graduação como parte in-
tegrante da formação do ingresso de, no mínimo, 
10% do total de carga horária ou créditos exigidos 
para a graduação em projetos de extensão sem au-
mento na carga horária do PPC dos cursos. 

Em março de 2022, em consonância com as 
determinações do MEC, a FM-UFG deu início 
ao processo de discussão interna da curriculari-
zação das atividades de extensão do curso. Para 
isso, a direção, a coordenação do curso, a coorde-
nação de extensão e o Núcleo Docente Estrutu-
rante (NDE) realizaram até o momento oficinas 
que tiveram como público-alvo docentes do curso 
e coordenadores de módulos.

As propostas de adequações do PPC a essa exi-
gência também foram apresentadas em outros es-
paços, como no conselho diretor, em reuniões de 
departamentos e no NDE. Assim, a inserção das 
atividades curriculares de extensão e a nova ma-
triz curricular encontra-se em andamento e em 
breve será apresentada à comunidade da FM para 
apreciação e posterior aprovação nas instâncias 
pertinentes. 

Espera-se que curricularização das atividades 
de extensão contribua ainda mais para o aprimo-
ramento da formação do discente, ampliando o 
conhecimento e estreitando a relação universida-
de-comunidade por meio das atividades que po-
derão ser definidas no PPC e planos de ensino de 
cada do curso.

Por outro lado, a análise inicial da atual ma-
triz curricular do curso de medicina da UFG 
com o objetivo primordial de inserir as ACEXs 

Dra. Eliane Terezinha 
Afonso – Mestre e doutora 
com área de concentração 
em Epidemiologia pelo 
IPTESP-UFG, residência 
médica em Pediatria e em 
Saúde Coletiva pelo HGG e 
IPTESP-UFG, professora 
adjunta do Departamento 
de Pediatria da FM-UFG, 
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sinalizaram outros ajustes necessários no nosso 
PPC que estão sendo pensadas e viabilizadas pela 
gestão da faculdade. Destaca-se entre elas a in-
serção de conteúdos e/ou criação de módulos que 
contemplem a temática da tecnologia em saúde 
em sintonia, logicamente, com as DCNs dos cur-
sos de medicina.

A telemedicina como 
campo de conhecimento 
integrante da Telessaúde, 
por exemplo, é hoje uma 
realidade no país e, inega-
velmente, contribui para a 
inserção das instituições 
de ensino nas ações de ca-
pacitação e educação per-
manente dos profissionais 
da rede de saúde pública.

Além disso, permite 
atendimentos médicos a 
pacientes em situações 
excepcionais, como vimos 
agora na pandemia, in-
clusive no setor suplementar e privado de saúde. 
A Inteligência Artificial (IA) e suas ferramen-
tas também é uma realidade que precisa ser 
apresentada e discutida no curso de Medicina 
para que se conheça suas possibilidades e limi-
tações. A gestão/administração na área de saúde 
é outro conteúdo que precisamos contemplar no 
nosso currículo. 

Demais aspectos relativos ao nosso PPC tam-
bém tem exigido um olhar atento do NDE do 
curso. O item avaliações internas e externas do 
curso bem como a qualidade das avaliações de-

senvolvidas pelos discentes do curso carecem de 
readequações e aprimoramentos. Por isso, apro-
vamos recentemente junto ao conselho diretor 
da FM a proposta de instituição de um Núcleo 
de Avaliação ligado à direção do curso e consti-
tuído por docentes com carga horária definida, 

que certamente contribuirá 
para o avanço do curso de 
Medicina nesse quesito tão 
importante.

Também foi aprovada 
por unanimidade, na úl-
tima reunião do conselho 
diretor, a proposta apre-
sentada pelo diretor da Fa-
culdade de Medicina, Prof. 
livre-docente Dr. Walde-
mar Amaral, que propôs a 
reformulação mais profun-
da do currículo do curso, 
buscando avançar do mo-
delo de formação tradicio-
nal atual para o ensino por 

competências, modelo adotado por outras escolas 
médicas no Brasil e internacionalmente. 

A coordenação do internato nos trouxe, ain-
da, a importância de repensarmos a organização 
dos rodízios e módulos dos dois anos do internato 
ou estágios supervisionados do curso para melhor 
otimização da carga horária e aprendizagem.

Portanto, o esforço para melhora do nosso 
PPC deve ser cotidiano. Para que possamos pros-
seguir nesse trabalho com êxito é preciso envolver 
cada vez mais o grupo docente e discente de nossa 
faculdade, esse é o nosso propósito.

Espera-se que curricularização 
das atividades de extensão 

contribua ainda mais para o 
aprimoramento da formação 

do discente, ampliando o 
conhecimento e estreitando 

a relação universidade-
comunidade por meio das 
atividades que poderão ser 

definidas no PPC e planos de 
ensino de cada do curso.

“

“



21

Faça-nos uma visita ou abra 
sua conta pelo App Sicoob. 
Indique 5004 como sua
cooperativa.

Uma cooperativa de crédito feita 
de médicos para médicos! 

 Somos especialistas em 
cuidar de você e 
do seu negócio.


